
Subject: Wieviel ist möglich?
Posted by rene4432 on Mon, 25 Jun 2007 07:17:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen!

Weiß jemand wie breit die Hautstreifen sind die Dr. Heitmann üblicherweise entnimmt. 2 cm
sind sicherlich zu viel?!
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